

# Lange Pause stellt Chor auf eine harte Probe

**NIEDERLAASPHE** Der Männergesangsverein steht vor dem Neustart und geht diesen nun gemeinsam mit dem MGV Weifenbach an

*Die Übungsstunden des MGV Niederlaasphe starten endlich wieder regulär ab dem kommenden Montag.*

Ih ■ Ohne Ständchen, aber dafür endlich wieder persönlich, trafen sich die Sänger des Männergesangsvereins (MGV) Niederlaasphe am Montagabend im Gasthof Schäfer zur Jahreshauptversammlung. „Wir durchleben seit nun anderthalb Jahren die schlimmste Zeit, die sich ein Verein vorstellen kann, denn für das Vereinsleben sind gesellige Treffen und das gemeinsame Singen einfach unersetzlich“, betonte der 1. Vorsitzende Levent Bozkurt mit Nachdruck. Seit dem vergangenen Wochenende kann sich der Verein jedoch über neue Corona-Regelungen freuen: Ab sofort sind in NRW wieder Chorproben mit bis zu 100 Personen erlaubt – vorausgesetzt, die 3-G-Regeln werden erfüllt.

”

*Die allerschlimmste Zeit haben wir jetzt hoffentlich hinter uns: Wir haben ein großes Licht am Ende des Tunnels, auf das wir endlich zufahren.*

**Levent Bozkurt**  
Vorsitzender MGV Niederlaasphe

„Die allerschlimmste Zeit haben wir jetzt hoffentlich hinter uns: Wir haben ein großes Licht am Ende des Tunnels, auf das wir endlich zufahren“, freute sich der Vorsitzende über diese Beschlüsse. Während des gesamten Jahres 2020 stand das Vereinslokal nicht zur Verfügung, und die lange Übungspause stellte den Verein auf eine harte Probe. Die permanente Angst, dass der MGV und seine Mitglieder aus-



*Für langjährige Treue zum Männergesangsverein Niederlaasphe wurden am Montagabend neun Mitglieder geehrt. Levent Bozkurt (r.) freut sich über die Wiederaufnahme des Übungsbetriebs ab nächster Woche.*

Foto: lh

einanderbrechen und nach Corona nicht mehr zueinanderfinden könnten, war sehr präsent. Als Höhepunkt des Jahres 2020 waren die Feierlichkeiten zum 140-jährigen Vereinsbestehen geplant, die im September hätten stattfinden sollen. Letztendlich hat sich der MGV dazu entschieden, im kommenden Jahr den 142. Geburtstag ersatzweise zu feiern, sofern es die Bedingungen im Herbst 2022 zulassen.

Nachdem der Übungsbetrieb erheblich eingeschränkt wurde und kein einziger Termin für die Sänger stattfinden durfte, blieben den Aktiven nur einige runde Geburtstage und Hochzeitsjubiläen zum gemeinsamen Singen. Weil es aber gemeinsam besser geht, werden der MGV Niederlaasphe und der MGV Weifenbach künftig als Chorgemeinschaft fungieren.

„Es macht schon einen riesigen Unterschied, ob wir hier nur mit 18 oder mit 35 bis 40 Sängern stehen“, erläuterte Levent Bozkurt und freute sich über die beider-

seitig gewinnbringende Zusammenarbeit. Die beiden Vereine bleiben eigenständig bestehen, die Zusammenarbeit mit dem MGV Weifenbach beläuft sich auf die Proben und auf die Auftritte. Hinzu kommt, dass beide Vereine eine langjährige tiefe Freundschaft pflegen und mit Siegfried Schade auch denselben Chorleiter haben.

Trotz Stillstands und wegfallender Einnahmen durch diverse Feste sorgte der Kassenbericht von Otto Hähnel für zufriedene Stimmung, da der Kassenbestand gehalten und sogar leicht gesteigert werden konnte. Im Rahmen der Vorstandswahlen wurde Levent Bozkurt als Vorsitzender einstimmig bestätigt. Bernhard Kohlberger wurde als 2. Kassenwart wiedergewählt, ebenso Klaus-Dieter Marburger als 2. Schriftführer. Mit neuen Notenheften machte Adolf Sinner seinem

Posten als Notenwart alle Ehre – er wurde in seinem Amt bestätigt. Als Beisitzer bleiben Hans Neugebauer und Gerhard Hartnack dem Verein erhalten. Für langjährige Vereinstreue wurden folgende Mitglieder geehrt:

- 25 Jahre: Dieter John und Ulrich Pfeil.
- 40 Jahre: Gustav Walle und Friedrich Carl von Wittgenstein.
- 50 Jahre: Manfred Schäfer, Ingo Kammerau und Wolfgang Schäfer.
- 75 Jahre: Erich Roth und Karl Imhof.

Für das kommende Jahr stehen bis auf runde Geburtstage und Hochzeiten noch keine Termine und Feiern fest. Für den 20. November ist die Zentralehrung des Sängerkreises Wittgenstein angesetzt – ob der Termin stattfinden kann, wird kurzfristig bekannt gegeben. Fest steht indes eines: Die Übungsstunden des MGV Niederlaasphe starten am Montag wieder.

**JUBILARE DER ARBEIT**